
 

INDICAÇÃO Nº 103/2021 

 

Os Vereadores infra-firmados, integrantes da Câmara de Vereadores de 

Barra Funda, onde tem assento na Bancada do PP, solicitam à Mesa Diretora, 

que seja encaminhada ao Poder Executivo, a seguinte Indicação: 

QUE SEJA ESTUDADA A POSSIBILIDADE DE REFORMA DO 

ALAMBRADO DO CAMPO DO ESPORTE CLUBES INTERNACIONAL DE 

LINHA CARIJO. 

JUSTIFICATIVA: 

Tendo em vista as reformas e construção da arquibancada no campo do Esporte 

Clube Internacional de Linha Carijo torna-se necessário também a manutenção 

do alambrado (cercamento do campo), uma vez que o mesmo foi construído 

ainda quando pertencente ao município de Sarandi. Essa melhoria deixará a 

área mais segura e embelezada. 

 
 

À consideração do plenário. 

 

 Sala Das Sessões, 03 de novembro de 2021. 

 

VER. CASSIO OLAVO GNOATTO 

VER. IVAN TONELLO 

VER. JERRI ANTONIO DURANTI 

VER. LAURO GARBOZZA 

VERª CLECI ANA RÉ THOMÉ 

 


